

Marie immaculée, le très sacré et très aimé Cœur Eucharistique de Jésus, — et approbation de l'Archiconfrérie du Cœur Eucharistique de Jésus.

Le 8 fév. 1905. — Pie X ajoute aux litanies du saint Nom de Jésus l'invocation suivante: *Per Sanctissimæ Eucharistie institutionem tuam, libera nos, Jesu, voulant nous rappeler tous les matins le bienfait de l'Eucharistie.*

Le 2 mai 1905. — Indulgence de 300 jours, quotidienne, à la prière suivante pour le bon choix d'un état de vie:

« O mon Dieu, vous qui êtes le Dieu de la sagesse et du conseil, vous qui lisez dans mon cœur la droite volonté de ne plaire qu'à vous seul et de me diriger, dans le choix d'un état de vie, uniquement sur vos saints désirs; accordez-moi, par l'intercession de la très sainte Vierge, ma mère, et de mes saints protecteurs, spécialement de saint Joseph et de saint Louis de Gonzague, la grâce de connaître quel état de vie je dois choisir et, après l'avoir connu, de l'embrasser, afin que je puisse y chercher et y augmenter votre gloire, faire mon salut, et mériter la céleste récompense que vous avez promise à ceux qui accomplissent votre divine volonté. Ainsi soit-il. »

Le 3 juin 1905. — Indulgence de 300 jours, quotidienne, et plénière une fois le mois, à ceux qui réciteront une prière pour la diffusion de la pratique de la communion fréquente et quotidienne. Voici cette prière:

« O très doux Jésus, qui êtes venu dans le monde pour donner à toutes les âmes la vie de la grâce, et qui, pour conserver et nourrir en elles cette vie, avez voulu être le remède quotidien de leur quotidienne faiblesse et leur aliment quotidien; nous vous supplions humblement, par votre Cœur si embrasé d'amour pour nous, de répandre sur toutes les âmes votre divin esprit, afin que celles qui malheureusement sont en péché mortel se convertissent à vous et recouvrent la vie de la grâce qu'elles ont perdue, et que celles qui, par votre secours, vivent déjà de cette vie divine s'approchent dévotement chaque jour, quand elles le peuvent, de votre Table Sainte: en sorte que, par le moyen de la communion quotidienne, recevant tous les jours le contre-poison de leurs péchés véniels quotidiens et alimentant tous les jours en elles la vie de la grâce, et ainsi se purifiant toujours davantage, elles parviennent enfin à la possession de la vie heureuse avec vous. Ainsi soit-il. »

A. CAMIRAND, ptre.
(A suivre.)